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Я н в а р ь  2 0 2 0 г. 

 

2 января. Перед самым Новым годом подморозило и выпало немного снегу, что я не 

преминул фотозафиксировать, выйдя в новогоднюю ночь с Ваней на улицу. 

 

      
 

А вот мы дома встречаем Новый 2020-й год. 

 

    
 

 
 

В последний день 2019 года на водосбросной плотине.  
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Митя же с Альбиной и Марикой улетели утром первого января на пять дней в 

Валенсию. 

 
   

Марика на остановке в Нидераде перед отлётом  в Валенсию. 

 

 
 

Митя с Марикой в Валенсии 1 января 2020 г. 
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2-го января Сашуля с Ваней и Ариной ездили на новогоднюю ёлку в Аничков дворец, 

и опять всё им очень понравилось. 
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5 января слегка припорошило, и я с внуками отправился на дачу в надежде слепить 

что-нибудь из выпавшего снега. Его было очень мало, и требовалось большое количество 

усилий, чтобы с помощью веников и совков наскрести снежок в корыто, чем  внуки усердно и 

охотно занимались. В результате нам удалось слепить небольшого снеговика, а появившийся 

Ярик (сын Серёги и Кати Латыповых) принёс морковку для носа снеговика. Сходили на озеро 

Разлив, но льдом там и не пахло.  

 

 
 

А на следующий день, 6-го января, снегу выпало побольше, и ночью был мороз до 

минус 5 градусов, так что озеро затянуло ледком, хотя и с промоинами. Внуки кидали на лёд 

палки и камни, но лишь один раз удалось его пробить. С трудом я отговорил Ваню не засорять 

дно озера в купальных местах камнями. 

Около озера мне удалось покатать внуков в корыте по прилегающим к пляжу улицам и 

по самому пляжу. После этого мы занялись снова сбором снега с помощью веников, совков и 

лопаты для сооружения второго снеговика сзади первого, и он получился выше предыдущего. 

В этот раз руки детей не так замёрзли, потому что я догадался отогревать их в гараже на 

инфракрасном обогревателе. 
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 7 января - православное Рождество. И всё опять растаяло. А мы отправились в Музей 

кошек и в Музей Связи. Доехали до канала Грибоедова и пошли пешком к Манежу. По дороге 

у Казанского собора поглядели на скульптурную имитацию рождественских яслей. 

 

 
 

В Музее кошек (напротив Манежа) мы общались с живыми кошками разных пород 

(двадцать девять штук их там). Ване это общение понравилось больше, чем Арине, которая 

кошек явно побаивалась, несмотря на их смирное поведение. Зато музейными сувенирами она 

была очень довольна, как и Ваня впрочем. 
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А в Музей Связи мы не попали, он оказался почему-то закрыт. Дяди из госмузея, 

видимо, решили, что нечего детям в зимние каникулы по музеям шататься, пусть лучше на 

санках катаются. Снега, правда, не оказалось, но это не их же вина. 

9 января мы, однако, с Ваней до Музея Связи добрались и провели там почти три часа. 

Музей оказался большим, полным разнообразных экспонатов и всевозможных физических 
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опытов по электричеству, магнетизму и электромагнитным волнам, которые можно было 

запускать самому, что очень нравилось Ване. 

 

         
 

У пневмопочты и макетов старинной доставки почты. 

 

         
 

      Вооружение почтовой охраны в 19-м веке.                       У космической станции. 

 

На обратном пути Ваня затащил меня на вокзал у платформы в Старой деревне и 

потребовал от меня какую-нибудь историю, пока мы ждали электричку. Я рассказал ему, как 

мы с его десятилетним папой чинили за Полесском далеко от населённых пунктов наш 

мотоцикл с коляской, протолкав его до одинокого хутора, где разжились требуемым 

инструментом (нужно было соединить порванную цепь, отцепив коляску, а потом обратно её 

прицепить), и ещё рыбу половили. Ваня любитель слушать такие истории. 

10 января Даша родила Юрочку. Тем самым они  с Мишей сделали нас прадедушкой и 

прабабушкой. 

Поздравили Ирочку - дочку Юли Шаповаловой с десятилетием 10-го января 2020-го 

года. 

Сегодня провожаю Сашулю с Ваней и Ариной во Франкфурт. Я остаюсь один. 

11 января. Вчера поздно вечером позвонил Митя - долетели нормально. 

Письмо Юли Шаповаловой от 11 января 2020 года 
Доброго дня! 

Прилагаю минифотоотчет). 
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Вчера вечером сидели без воды... Но тортик с компотом вполне поддержал праздничный настрой). 

Удивительно, но ребенок спросил, могу ли я сохранить ее тысячу до лета, чтоб она мороженое сама покупала... 

Предложила ей открыть счет на 5 месяцев, обрадовалась узнать, что она еще заработает 14 рублей). 

Спасибо Вашей семье за внимание к нашей и доброе отношение! 

С благодарностью, Юлия 

 

         
 

Именинница и брат её Семён.  

 

А Сашуля прислала фото детей у Чебурашки в Пулковском аэропорту и фото из 

Калининграда новорождённого Юрочки. 
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13 января.  В канун Старого Нового года я послал Юле Е. поздравление. 

 

Письмо Юле Е. от 13 января 2020 года 
Здравствуйте, Юля, Саша и Марк! 

Поздравляю Вас с наступающим Старым Новым годом и желаю всех благ! 

Заодно и поинтересуюсь, так чем же закончились попытки общения с Макаровым. Хотелось бы 

получить от Юли какое-нибудь резюме по этом делу. Может, всё дело в текущей борьбе с властями, которые 

вознамерились потопить Мемориал? 

Ваш ААН 

 

Ответ Юли Е. в тот же день 

Здравствуйте, уважаемый Александр Андреевич! 

Рада Вашему сообщению. Спасибо большое за поздравление! Также поздравляем Вас со Старым Новым 

годом, шлем свои пожелания всего самого доброго и светлого для Вас! Исполнения всех Ваших планов! 

Насчет попыток связаться с Макаровым. 

За данный период времени я больше не предпринимала попыток выйти на связь с А.А.Макаровым, но 

была готова с ним общаться (и тут же сообщить об этом Вам), если бы он сам или его ассистент Татьяна 

Михайловна вышли бы на связь со мной. 

Листочки со всей информацией по этому делу у меня все время под рукой в ежедневнике. Свой телефон, 

электронную почту я несколько раз сообщала, так же как и напоминала им Ваши телефон и почту - через 

секретаря и письмом Макарову напрямую. Но, к сожалению, на меня за это время никто не вышел. Я даже 

решила, что они напрямую свяжутся с Вами. Ведь мне нужно было - для начала - напомнить А.А.Макарову о 

Вашей с ним договоренности ("передать Макарову привет"). 

По всей этой деятельности у меня сложилось впечатление, что работа Мемориала и их архива проходит 

не особо активно. А может они опасаются каких-то сторонних, незнакомых им людей (в моем лице). На сайтах у 

Мемориала в последнее время в новостях много сообщений о судах и штрафных санкциях, а о новых 

мероприятиях ничего нет (кроме одной выставки), так что очевидно, что борьба властей проводится. Вы 

полностью правы в этом. 

Как Вы думаете, что еще можно сделать по общению с Мемориалом? Может быть, снова написать 

Макарову или попытаться дозвониться? 

На данный момент, какого результата надо попробовать добиться? 

Я готова помогать в этом. 

С уважением, Юлия. 

 

Мой ответ ей в тот же день 
 

Спасибо, Юля, за письмо. Думаю, на этом можно с Макаровым и точку пока поставить. Не до меня им 

явно сейчас, и Вас они, возможно, боятся. 

Мы с Сашулей тут 10-го числа стали прадедушкой и прабабушкой: у нашего внука Миши Карпова в 

Калининграде родился сын Юрочка. А немецких наших внуков, бывших у нас на каникулах, Сашуля увезла в 

Германию.Так что я в Сестрорецке один остался, и содействую, в меру сил, порталу Мемуарист, который 

размещает мои "Записки".  Я их продолжаю вести и положу в интернет, когда январь кончится. 

Ваш ААН 

 

Ответ Юли Е. в тот же день 
 

Александр Андреевич, горячо поздравляю Вас и Вашу супругу Александру Николаевну с новым 

почетным статусом прадедушки и прабабушки! Это прекрасно, что Ваша родословная линия продолжается, и 

пусть так будет и дальше! Малышу Юрочке - крепкого здоровья, его родителям - сил и терпения, и много 

радостей от родительства. 

Посмотрю портал Мемуарист, тема воспоминаний очень интересна. 

На днях я прочитала прекрасную книгу Вашей землячки петербурженки Тамары Владиславовны 

Петкевич (актриса и искусствовед, человек сложной судьбы, прошедшая 7 лет лагерей в 40-е годы, дожившая до 

96 лет) "Жизнь - сапожок непарный". Книга очень понравилась, захватывала и не отпускала, яркое 

эмоциональное повествование и красивый литературный слог. Начала читать под впечатлением от отзыва об 

этой книге режиссера Э.Рязанова: «Я не мог оторваться, я плакал, и сейчас, когда вспоминаю свои впечатления - 

это невозможно, это невероятно. Я верю каждой фразе, каждому слову… Это для меня самая высокая 

литература, потому что она объединяет полную правду жизни и невероятный талант автора..». 

Хорошего Вам зимнего отдыха! 

С уважением, Юлия. 
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В этот же день я начал общаться с Ларисой Нечинской по поводу моих "Записок 

рыболова-любителя", размещаемых её мужем на портале "Мемуарист". Никак не удавалось 

перейти от вставки одной фотографии к нескольким, что получилось благодаря совместным 

упорным усилиям только на следующий день, 14 января. 

16 января. Вчера Путин обратился к Федеральному собранию с предложением внести 

поправки в Конституцию, а правительство Медведева отправить в отставку, что Медведев тут 

же сам и сделал, перескочив в кресло зама председателя Совета Безопасности (Путина), 

специально для него вводимого. 

Ну, что тут сказать? Путин - известный лжец. Всё, что он делает по собственной 

инициативе - глупо и опасно. Для него самого же, кстати. 

Вот разумная оценка произошедшего Владимиром Пастуховым на "Эхе Москвы": 

"... Ключевое для понимания собственно конституционной стороны происходящего 

является осознание того простого обстоятельства, что с настоящего момента конституционное 

строительство в России целиком и полностью подчинено одной-единственной цели: 

удержанию власти в руках Путина и его окружения. Никаких других функций у российской 

конституции больше нет..." (15 января 2020). Блог под заголовком "Остап не баловал своих 

противников разнообразием дебютов..." О путинской конституции". 

А Валерий Соловей там же написал: "... Большие перемены будут сопровождаться 

большими бедами ...". Блог под заголовком "2019-й - последний спокойный год РФ". 

С чем я целиком и полностью согласен. В самом деле, какому Путину нынешняя 

конституция когда-либо мешала вытворять все его безобразия? Зачем её менять? Чего Путин 

так напугался? Куда он так спешит? 

 

Из Кембриджа пришло сообщение, что теперь, после предварительного рассмотрения в 

бюро редакции, они хотят получить полные отзывы от рецензентов, на замечания которых я 

буду должен ответить и прислать новое предложение. Так что отлупа пока нет. Будем ждать 

отзывов. 

С Мемуаристом ведутся дискуссии и устанавливается взаимопонимание, в результате 

чего приходится заниматься переделками. В частности, найдено оптимальное число фото на 

главу (около семи). 

А Ваня в Мёрфельдене льёт горючие слёзы по поводу необходимости ходить в школу. 

Отвык за каникулы. 

23 января. Прошли дни рождения - у Серёги Андреева, сестры моей Милочки и 

внучки Арины, Аллочки Ляцкой, сегодня у Гены Бирюкова. Серёга Сталина вдруг 

окончательно полюбил на старости лет, чего я не смог утерпеть, обзывая его сталинистом и 

дураком, к стыду своему. Слава Богу, они с Лялькой вроде бы не обижаются. 

Милочка коленку расшибла под Новый год, до сих пор мается. И не пьёт поэтому 

якобы. Арина через маму просила, чтобы мы подарили ей телескоп, а теперь спрашивает, 

зачем мы это сделали. В свой день рождения она была очень радостная с утра, а к вечеру 

устала и пригорюнилась. Марика всеми командует и лихо пляшет, топая ногой. Ваня со 

школой вроде бы смирился. У меня туго идут загрузки фотографий на "Мемуарист", что-то 

мешает их сохранению, повторять проделанное приходится. Но из-за этого лишние фото 

убрал. 
25 января. "Зенит" на сборах в Дакаре встречался в длинном (три тайма по сорок 

минут) контрольном матче с "Зальцбургом" - лидером последних лет чемпионата Австрии и 

крупно проиграл 3:6 (Сантос, Осорио, Шатов и Мак). Неплохо выглядели Кокорин и Дзюба, 

но с грубейшими ошибками играла оборона, особенно Осорио, да и судья ещё поскупился на 

пару пенальти в ворота "Зенита". А австрийцы были хороши, и в скорости, и в ударах. 

 

Андрюшка Любу привёз опять к нам на побывку по Сашулиной инициативе. 
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29 января. Помимо сумасшествия с уже привычной наглостью напуганного чем-то 

Путина, меня взволновали неожиданные новости из стана "Зенита" по поводу конфликта 

между Семаком и Гендиректором клуба Медведевым из-за Кокорина, который не захотел 

уходить от Семака в "Сочи", что было обещано Медведевым хозяину "Сочи" Ротенбергу без 

ведома Семака, заявившего, что Кокорин ему нужен. В результате Кокорин переведён в 

"Зенит-2", и на сборы с основной командой не поехал. А что дальше будет, пока никому 

неизвестно.  

30 января. Валерий Соловей на "Эхе Москвы" упорно повторяет, что спешка Путина 

обусловлена "личными обстоятельствами непреодолимой силы", в результате которых уже 

началась борьба за путинское наследство, и скоро об этом все узнают, но сам он говорит об 

этом только на своих закрытых лекциях за деньги и с условием отсутствия аудио и 

видеосъёмок. Что же касается Мишустина, то на нём клейма негде ставить, поэтому его и 

сделали премьером. 

Власть будет передана Госсовету. Всё это выглядит довольно правдоподобно... 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 


